

#### Internacional de la Educación América Latina. Reporte de Coyuntura.

#### Recopilado el 13 de agosto del 2020.

Encuentre y descargue el todos los reportes de coyuntura diarios realizados por la oficina regional de la Internacional de la Educación América Latina en el siguiente link: <a href="http://observatorioeducacion.org/coyuntura-latinoamericana">http://observatorioeducacion.org/coyuntura-latinoamericana</a>

Argentina. Covid19. Casos: 268574 Muertes: 5246

Página 12. Alberto Fernández anunció que Argentina producirá la vacuna de Oxford "El Laboratorio AstraZeneca ha firmado un acuerdo con la fundación Slim para producir entre 150 y 250 millones de vacunas destinadas a toda Latinoamérica con excepción de Brasil. Estarán disponibles para el primer semestre de 2021 y será distribuida equitativamente entre los países que así lo demanden", señaló Alberto Fernández que, acompañado por el ministro Ginés González García y por la Secretaria de Acceso a la Salud, Carla Vizzotti, abrió la conferencia de prensa en Olivos. Y continuó: "La producción latinoamericana estará a cargo de Argentina y de México y eso permitirá un acceso oportuno y suficiente de la vacuna a toda la región. Serán los puntos referenciales y me alegra que podamos traer una solución al continente. Es una linda noticia, un dato esperanzador", dijo el mandatario. Argentina se encargará de la producción de la materia prima –de la sustancia activa–, mientras que México se encargará de envasar el producto y de completar el proceso de producción de la misma.

Además destacó que el aporte de la Fundación Slim (creada por el magnate mexicano con ese mismo apellido) permitirá el acceso a "precios mucho más razonables". Según el Presidente se calcula que cada dosis costará entre tres y cuatro dólares y que los primeros que las recibirán serán los adultos mayores y los grupos en riesgo. Individuos cuya historia clínica de enfermedades precedentes los coloquen en un lugar de mayor vulnerabilidad con respecto al resto de la ciudadanía. En última instancia, recibirá su vacuna todo el resto de la población.

Asimismo completó su discurso en referencia a las ventajas que trajo para la nación participar del acuerdo: "Argentina accederá entre seis y doce meses antes, tiempo en



el que no hubiéramos conseguido acceder si previamente no hubiéramos desarrollado este acuerdo. Nuestro país y México serán los responsables de la cadena de producción, lo que para nosotros es una gran alegría", apuntó. En Argentina, AstraZeneca eligió al laboratorio mAbxience, parte del grupo Insud del empresario local Hugo Sigman, que será el responsable de la producción de la sustancia activa de la vacuna. "Esto es un inmenso desafío para la industria nacional y es un reconocimiento a la calidad de los laboratorios locales. Quiero expresar mi satisfacción por esto, porque pone a Argentina en un lugar de tranquilidad, de poder contar con la vacuna en tiempo oportuno cuando la necesitemos y en cantidad suficiente para cubrir la demanda que de forma más inmediata hay que cubrir", continuó Fernández. <a href="https://www.pagina12.com.ar/284758-alberto-fernandez-anuncio-que-argentina-producira-la-vacuna-">https://www.pagina12.com.ar/284758-alberto-fernandez-anuncio-que-argentina-producira-la-vacuna-</a>

Bolivia. Covid19. Casos: 95071 Muertes: 3827

#### DW. Bolivia en crisis: la única solución es ir a elecciones cuanto antes

Bolivia está sumida en una profunda crisis socioeconómica. La pobreza afecta cada vez más a amplios sectores de la población, que lucha por sobrevivir en medio del cierre de empresas y la falta de empleo, y que está lidiando con altos niveles de contagio de COVID-19. Según datos de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), la pobreza extrema en Bolivia llegará al 16,8 % este año, y se estima que su Producto Interno Bruto sufrirá una retracción de un 5,2 % en 2020, con un aumento mayor del desempleo, lo que "provocará un deterioro importante en los niveles de pobreza y desigualdad", dijo Alicia Bárcena, secretaria ejecutiva de ese organismo. Luego de que el Tribunal Supremo Electoral (TSE) boliviano decidiera, el 23 de julio, posponer por tercera vez las elecciones, el diálogo entre el gobierno y la oposición, con mediación de la ONU, para fijar la nueva fecha volvió a fracasar el 9 de agosto, y el TSE fijó unilateralmente nueva fecha para el 18 de octubre, sin una votación en el Parlamento. Este miércoles (12.08.2020) las protestas y cortes de ruta de los opositores en el país andino continúan, y la incertidumbre acerca de lo que pueda suceder en las próximas horas y días en el país pone en alerta a los expertos que consultó DW.

https://www.dw.com/es/bolivia-en-crisis-la-única-solución-es-ir-a-elecciones-cuanto-antes/a-54544429



Brasil. Covid19. Casos: 3164785 Muertes: 104201

# República. Brasil piensa en la intervención militar «para contribuir a la solución de controversias regionales»

La nueva Política Nacional de Defensa brasileña, a la que tuvo acceso el periódico O Estado de Sao Paulo, estipula que América del Sur dejó de ser una región libre de conflictos armados, por lo que Brasil debe preparar a su Ejército para contrarrestar posibles «tensiones y crisis» en el continente y defender sus intereses nacionales o resolver conflictos locales, según RT. El Congreso Nacional de Brasil tiene a estudio desde el 22 de julio un documento sobre "Política Nacional de Defensa y Estrategia Nacional de Defensa". Los legisladores y dirigentes del Partido de los Trabajadores miran con preocupación algunos puntos del documento, el cual fue elaborado en el gobierno de Jair Bolsonaro

El texto repite conceptos de sus antecesores: la importancia de la integración regional, la relevancia de la cooperación sudamericana en materia industrial y la apuesta al multilateralismo. Según informa La Diaria, en el capítulo referente a los fundamentos del contexto de la política nacional de defensa se indica que, "sin dejar de considerar la esfera global", se establece como "área de interés prioritario" de Brasil su "entorno estratégico", que incluye a América del Sur, el Atlántico Sur, los países de la costa occidental africana y la Antártida. También se plantea que "desde el punto de vista de la defensa, no se puede descartar la posibilidad de ocurrencia de tensiones y crisis en el entorno estratégico, con posibles consecuencias para Brasil, de modo que el país se podrá ver motivado a contribuir a la solución de eventuales controversias o incluso a defender sus intereses".

Celso Amorim, ex ministro de Relaciones Exteriores del gobierno de Luiz Inácio Lula da Silva entre 2003 y 2010, dijo al matutino que el gobierno de Brasil siempre defendió el principio de no intervención, y en los casos en que ha contribuido a solucionar conflictos, lo ha hecho por medio de la diplomacia. En cambio, en el texto elaborado por el gobierno de Bolsonaro se habla de "contribuir a la solución" de eventuales tensiones y crisis en un documento de Defensa, y, por tanto, "la preocupación es que se utilice a las Fuerzas Armadas de Brasil para contribuir a la solución de controversias regionales". "Eso es grave", remarcó el ex ministro, "lo más importante es que se abre la puerta para una intervención armada, esa es la cuestión".

https://www.republica.com.uy/brasil-piensa-en-la-intervencion-militar-para-contribuir-a-la-solucion-de-controversias-regionales-id781713/



Chile. Covid19. Casos: 380034 Muertes: 10299

# Telam. Chile califica como "buena noticia" que Argentina produzca la vacuna de Oxford contra el coronavirus

La subsecretaria de Salud Pública de Chile, Paula Daza, celebró hoy el anuncio que Argentina fabricará la vacuna contra el coronavirus que desarrolla la Universidad de Oxford y calificó de "buena noticia que un país latinoamericano tuviera la capacidad de producirlas".

A pesar de celebrar el anuncio realizado ayer por el presidente Alberto Fernández, la funcionaria chilena alertó que hay que ser "muy prudentes" con la producción de esta vacuna, porque actualmente se encuentra en fase 3 de pruebas y no ha sido aprobada para su uso por la Organización Mundial de la Salud (OMS).

"Si es factible tenerla (la vacuna) en el primer trimestre del próximo año son muy buenas noticias para todos", aseguró Daza en entrevista con el canal estatal TVN. "Todos los Gobiernos latinoamericanos hemos estado en conversaciones para apoyarnos si alguno de los países tiene resultados más positivos", añadió la subsecretaria.

https://www.telam.com.ar/notas/202008/501924-chile-argentina-vacuna-oxford-coronavirus.html

Colombia. Covid19. Casos: 422519 Muertes: 13837

# RCN Radio. CUT apoya desobediencia de maestros para no reanudar clases con alternancia

El presidente de la Central Unitaria de Trabajadores (CUT), Diógenes Orjuela, confirmó su apoyo a las protestas que realizan docentes de Fecode, contra las medidas que implementa el Gobierno Nacional para el retorno a clases con alternancia, es decir virtuales y presenciales, a partir del mes de septiembre.

El líder sindical señaló que este todavía no es el mejor momento para el retorno a las actividades académicas, teniendo en cuenta el alto nivel de contagios que se presenta en algunas ciudades del país.

"Respaldamos la decisión de desobediencia de Fecode, frente al retorno presencial de las clases de los niños de preescolar, básica y media, además de la alternancia planteada desde el Ministerio de Educación", afirmó.



El dirigente dijo que el retorno a clases es un verdadero problema, ante el riesgo que los menores de edad resulten contagiados de la COVID-19.

https://www.rcnradio.com/colombia/cut-apoya-desobediencia-de-maestros-para-no-reanudar-clases-con-alternancia

Costa Rica. Covid19. Casos: 26129 Muertes: 272

# Semanario Universidad. Comisión Política del PAC llama a no aprobar flexibilización de jornada laboral

a Comisión Política del Partido Acción Ciudadana considera que el proyecto que modifica la jornada laboral que se discute en la actualidad en la Asamblea Legislativa es un «retroceso para la paz social y los Derechos Humanos» e indica que «no es sensato» impulsarlo «mientras Costa Rica y el mundo atraviesan los efectos de la pandemia por el COVID-19, que ha destruido miles de fuentes de empleo», de acuerdo con un pronunciamiento divulgado esta mañana.

Federico Picado, miembro de esa comisión, publicó el comunicado en sus redes sociales tras una reunión que tuvo lugar la noche del miércoles 12 de agosto. Otros miembros del órgano confirmaron la información.

En el texto, la comisión recuerda la jornada laboral de ocho horas existe «que para evitar que la vida personal, familiar y social de las y los trabajadores fuera sometida al beneficio de la producción. Esta garantía es el resultado de largas luchas sociales tendientes a lograr lo que la OIT denomina una ordenación del tiempo de trabajo equilibrada, donde se proteja el espacio que toda persona requiere para atender sus responsabilidades personales, familiares y comunitarias, para el estudio, la vida espiritual, la recreación y el descanso diario».

https://semanariouniversidad.com/pais/comision-politica-del-pac-llama-a-no-aprobar-flexibilizacion-de-jornada-laboral/

Cuba. Covid19. Casos: 3174 Muertes: 89

#### DW. Cuba desarrolla vacuna propia y negocia con Rusia

Cuba trabaja en la producción de una vacuna propia para combatir al COVID-19, mientras negocia con Rusia la fabricación en la isla de la registrada por los científicos de esa nación euroasiática, confirmaron fuentes oficiales el miércoles (12.08.2020).



"Hay varios países que están trabajando... Nuestro país está trabajando con candidatos vacunales",indicó durante su comparecencia diaria el jefe de Epidemiología cubano, Francisco Durán, al señalar además que los científicos moscovitas están en contacto con sus pares isleños del Instituto Finlay.

Los comentarios de Durán se sumaron a las informaciones de medios oficiales que difundieron declaraciones de expertos cubanos sobre el desarrollo de cuatro posibles vacunas, una de ellas muy avanzada y en pruebas de ensayo.

https://www.dw.com/es/cuba-desarrolla-vacuna-propia-y-negocia-con-rusia/a-54547607

Ecuador. Covid19. Casos: 98343 Muertes: 6010

#### El Universo. Ecuador y Chile concretan un nuevo acuerdo comercial

Ecuador firmó este jueves un tratado de libre comercio con Chile, que reemplaza a una acuerdo complementario del 2008.

A través de un enlace virtual, los presidentes de Ecuador, Lenín Moreno, y de Chile, Sebastián Piñera, presenciaron la firma del tratado.

El acuerdo contiene 24 capítulos, que incluyen asuntos agrícolas, compras públicas, acceso a mercados, comercio electrónico, entre otros.

Moreno dijo que el acuerdo beneficiará a 710 empresas ecuatorianas que exportan a Chile, país con el que la balanza comercial es positiva. Anualmente, Ecuador exporta 1614 millones de dólares a ese mercado.

Según el mandatario ecuatoriano, el maíz y el arroz se podrán exportar en mejores condiciones a Chile, mientras que el azúcar y sus subpartidas, que representan 21 mil toneladas, podrán ir libre de aranceles.

https://www.eluniverso.com/noticias/2020/08/13/nota/7940338/ecuador-tratado-comercial-chile-2020

El Salvador. Covid19. Casos: 21993 Muertes: 584

#### DW. Parlamento investigará acoso a la prensa en El Salvador

Una comisión de la Asamblea Legislativa de El Salvador autorizó este miércoles (12.08.2020) la creación de un grupo especial de congresistas para investigar los casos de supuesto acoso a la prensa y de uso de fondos estatales para financiar ataques digitales contra la oposición.



Dicho grupo fue autorizado por legisladores líderes de sus respectivos partidos políticos en el Parlamento, quienes son parte de la Comisión Política, la principal de este órgano de Estado. "La instancia legislativa a crear deberá investigar el acoso que están sufriendo periodistas de diferentes medios de comunicación debido a su trabajo y línea editorial", señaló el órgano de Estado en su página oficial.

La comisión especial -que deberá ser juramentada en una sesión del Congreso-indagará "la actuación de funcionarios, agentes de autoridad y servidores públicos que obstaculizan y amenazan a medios de comunicación y periodistas". De igual forma investigará "si estructuras gubernamentales con poder político están interviniendo en el ejercicio del periodismo libre e independiente para que no realicen su trabajo". Entre sus atribuciones también está la de determinar si existe el pago de troles en las redes sociales con fondos públicos para acosar a opositores y "el grado de participación de funcionarios y servidores que obstaculizan a medios de comunicación en su labor periodística".

https://www.dw.com/es/parlamento-investigará-acoso-a-la-prensa-en-el-salvador/a-54547909

Guatemala. Covid19. Casos: 60284 Muertes: 2296

# Prensa Libre. La Usac no volverá a tener actividades académicas presenciales este 2020 por el coronavirus en Guatemala

En un mensaje de Twitter que publicó la Usac, este jueves 13 de agosto, se informó que el rector Murphy Paiz, le comunicaba a toda la comunidad sancarlista que el miércoles 12 de agosto el Consejo Superior Universitario analizó la realidad nacional en lo referente al covid-19 y que se tomó la decisión de "suspender toda posibilidad de actividades académicas de forma presencial", este 2020.

En el mensaje se menciona que se evaluó el implementar, a partir de agosto, actividades académicas de forma presencial, en lo referente a laboratorios y practicas docentes.

"Estaremos publicando de forma oficial el acuerdo, de lo anteriormente mencionado y donde se instruye a las unidades académicas a implementar lo que consideren pertinente a efecto de cumplir los requisitos académicos que correspondan para garantizar las calidades de formación", cita parte del mensaje.

https://www.prensalibre.com/guatemala/comunitario/la-usac-no-volvera-a-tener-actividades-academicas-presenciales-este-2020-por-el-coronavirus-en-guatemala-breaking/



Honduras. Covid19. Casos: 48657 Muertes: 1533

#### DW. Honduras protesta en plena pandemia: "¿Dónde está el dinero?"

Con el lema "¿Dónde está el dinero? Honduras lo exige", cientos de personas marcharon este miércoles (12.08.2020) en Tegucigalpa para protestar contra la supuesta corrupción en el manejo de los fondos dedicados a la lucha contra el coronavirus.

La multitud coreó la consigna mientras marchaba por el bulevar Suyapa, en el este de la capital, mismo que amaneció -el 9 de agosto pasado- pintado con la leyenda en grandes letras blancas sobre el asfalto. El Consejo Nacional Anticorrupción (CNA) lo adoptó en un video para promocionar el combate de la corrupción.

"¡Es el momento de recuperar la democracia y reconstruir el Estado derecho! Como ciudadanos preguntamos ¿dónde está el dinero? Porque el reclamo social exige que los responsables materiales e intelectuales de este megrafraude enfrenten la justicia", publicó el CNA en su cuenta de Twitter.

https://www.dw.com/es/honduras-protesta-en-plena-pandemia-dónde-está-el-dinero/a-54547766

México. Covid19. Casos: 498380 Muertes: 54666

#### La Jornada. Evaluará México a fines de este año vacuna de Oxford-AstraZeneca

El proyecto de vacuna contra Covid-19 que desarrollan la Universidad de Oxford y la empresa británica AstraZeneca concluirá en noviembre la fase 3 de ensayo clínico y se someterá a evaluación de la autoridad sanitaria de México para su eventual producción, informó hoy el canciller Marcelo Ebrard.

La evaluación en el país estará a cargo de la Comisión Federal para la Protección de Riesgos Sanitarios (Cofepris), dijo Ebrard durante la conferencia matutina presidencial. Sin embargo, agregó que en el mundo diversas autoridades nacionales e instancias multilaterales deberán avalar su utilidad con estándares muy elevados.

Con la participación financiera de la Fundación Slim y laboratorios de México y Argentina, se estima que América Latina podrá acceder a esa vacuna para su distribución universal con siete meses de antelación, añadió el canciller.

Detalló que si bien México y Argentina participan en el acuerdo, nuestro país siempre ha reivindicado la accesibilidad universal para que no sea el mercado el que regule.



Ebrard comentó que el acuerdo México-Argentina no incluye a Brasil porque este país tiene un mecanismo específico. Sin embargo, la idea es que se pueda garantizar el acceso a todo el continente: excluyendo a Brasil, la población latinoamericana suma 420 millones de personas y las proyecciones de producción de la vacuna alcanzan 400 millones de dosis.

https://www.jornada.com.mx/ultimas/politica/2020/08/13/evaluara-mexico-a-fines-de-este-ano-vacuna-de-oxford-astrazeneca-9662.html

Nicaragua. Covid19. Casos: 4115 Muertes: 128

Información actualizada por el Ministerio de Salud de Nicaragua.

Panamá. Covid19. Casos: 74492 Muertes: 1639

#### DW. Panamá: muere mujer en campamento para migrantes "La Peñita"

Una mujer haitiana murió en un hospital tras permanecer varios meses varada por la pandemia del COVID-19 en el mayor campamento panameño para personas migrantes irregulares, informó este miércoles (12.08.2020) el Servicio Nacional de Migración de Panamá (SNM).

La ciudadana haitiana Jean Manette murió en el hospital público Santo Tomás, en Ciudad de Panamá, por una "enfermedad infectocontagiosa" que "le pudo haber ocasionado insuficiencia renal", dijo el SNM en un comunicado.

La directora de la institución, Samira Gozaine, aclaró que la muerte de Manette no guarda relación con el COVID-19. "No, ella murió de insuficiencia renal por la condición que tenía", dijo Gozaine.

Según la entidad, Manette murió en el hospital donde permanecía ingresada tras pasar por La Peñita, una pequeña comunidad indígena en la provincia selvática de Darién, fronteriza con Colombia, donde se erige un albergue para personas migrantes. Ese poblado de 200 habitantes acoge a 1.500 migrantes, principalmente de Haití, Cuba, Bangladés, Nepal, Congo, Camerún e India, en condiciones de hacinamiento. <a href="https://www.dw.com/es/panamá-muere-mujer-en-campamento-para-migrantes-la-peñita/a-54545713">https://www.dw.com/es/panamá-muere-mujer-en-campamento-para-migrantes-la-peñita/a-54545713</a>



Paraguay. Covid19. Casos: 8018 Muertes: 93

#### ABC. "Déjense de joder porque esto va a explotar", advierten manifestantes ante la crisis

"Son 1.600 millones de dólares (de préstamos adquiridos por el Gobierno) que no tiene justificativo de gasto, entonces quiere decir que hay esa plata para nosotros los comerciantes para ayudar", indicó Édgar Gill, uno de los manifestantes, que comentó que no quieren solo promesas del Gobierno y dirigió su mensaje principalmente el ministro de Hacienda, Benigno López.

"Señor 'Maligno'... Benigno -con todo corazón de todo corazón le dije maligno porque se merece-, señor, usted tiene que entender algo, esa plata no es suya, esa plata es del pueblo y el pueblo necesita la ayuda económica antes que estalle una crisis social y económica en este país, entiendan bien ya de una vez por todas, déjense de joder porque esto va a explotar", advirtió el ciudadano.

Recordó que el gobierno ya incumplió varias promesas con ellos, incluido lo de dar supuestos créditos blandos. "Con el temas del Metrobús emitió un decreto donde dijo que iba a salir un préstamo para nosotros; una mentira grandiosa de este gobierno, nadie pudo acceder a los créditos y nuevamente está sucediendo esto", acusó y dijo que el gobierno "solamente ven al rico y no le ven al pobre".

https://www.abc.com.py/nacionales/2020/08/12/dejense-de-joder-porque-esto-va-a-explotar-advierten-manifestantes-ante-la-crisis/

Perú. Covid19. Casos: 498555 Muertes: 21713

# El Espectador. Perú acumula al menos 18 feminicidios en los últimos cinco meses de crisis sanitaria

La epidemia de la COVID-19 no ha frenado los casos de violencia de género en Perú, donde en los últimos cinco meses se reportaron 18 nuevos casos de feminicidio, otras 26 posibles víctimas y 34 intentos de cometer este delito, en medio de la cuarentena ordenada para combatir a la enfermedad.

El Ministerio Público detalló que los casos fueron recibidos en todo el país por fiscalías penales de turno, mixtas y especializadas en violencia contra la mujer.

Perú, además de ser uno de los países latinoamericanos más golpeados por la crisis sanitaria, es uno de los que más feminicidios ha registrado en los últimos cinco meses de cuarentenas. Un informe del Observatorio de Criminalidad del Ministerio Público



(Fiscalía) reveló este jueves que los 18 casos contabilizados se presentaron entre el 16 de marzo, cuando comenzó el distanciamiento social nacional, y el 31 de julio, un mes después de que concluyera la restricción estricta de la movilización y el contacto social. El Ministerio Público detalló que los casos fueron recibidos en todo el país por fiscalías penales de turno, mixtas y especializadas en violencia contra la mujer y los integrantes del grupo familiar.

https://www.elespectador.com/noticias/el-mundo/peru-acumula-al-menos-18-feminicidios-en-los-ultimos-cinco-meses/

República Dominicana. Covid19. Casos: 83134 Muertes: 1393

# El Nuevo Diario. Abinader llega al poder en un país diezmado por la pandemia del COVID-19 y crisis económica

El presidente electo, Luis Abinader, quien asumirá el poder el próximo domingo, encontrará un país diezmado por una crisis sanitaria, económica y el incremento de la deuda externa, así como varios expedientes en la justicia por corrupción, inseguridad ciudadana y cientos de miles de empleos perdidos en medio de la pandemia del nuevo coronavirus.

Pero no todo es desalentador para las autoridades gubernamentales entrantes, ya que cifran su esperanza que en que el precio de la onza del oro se mantenga sobre la barrera de los US\$2,000.00 dólares en el mercado internacional y en un incremento del flujo de las remesas.

Con el turismo, o la llamada industria de la chimenea, el próximo gobierno no puede contar en lo inmediato, debido que los ingresos por concepto de ese importante renglón de la economía dominicana han caído estrepitosamente desde el pasado mes de febrero, cuando se registró el primer caso de Covid-19 en el país.

Cuando el presidente Danilo Medina llegó a la Presidencia de la República, en agosto de 2012, dijo que las autoridades salientes de ese entonces, refiriéndose al gobierno que encabezó el expresidente Leonel Fernández, les dejaron un "maletín lleno de facturas por cobrar", pero ahora Luis Abinader no sabe lo que recibirá de las salientes autoridades.

https://elnuevodiario.com.do/abinader-llega-al-poder-en-un-pais-diezmado-por-la-pandemia-del-covid-19-y-crisis-economica/



Uruguay. Covid19. Casos: 1393 Muertes: 37

France 24. Uruguay fortalece educación a distancia pero apuesta a la presencialidad La plataforma educativa en línea oficial de Uruguay pasó de 90.000 a 730.000 usuarios durante el cierre de las escuelas por coronavirus. Pero, con la presencialidad ya retomada, docentes advierten que nada sustituye al encuentro cara a cara. En Uruguay el 100% de los estudiantes de institutos públicos de Primaria y ciclo básico de Secundaria tienen una computadora portátil otorgada por el Plan Ceibal, un proyecto creado en 2007, durante el primer gobierno del izquierdista Tabaré Vázquez (2005-2010).

Esa red colocó al país en una situación de privilegio para afrontar los tres meses en los que las escuelas permanecieron cerradas debido a la declaración de emergencia sanitaria a mediados de marzo y puso de relieve el rol de la tecnología en la educación. <a href="https://www.france24.com/es/20200813-uruguay-fortalece-educación-a-distancia-pero-apuesta-a-la-presencialidad">https://www.france24.com/es/20200813-uruguay-fortalece-educación-a-distancia-pero-apuesta-a-la-presencialidad</a>

Venezuela. Covid19. Casos: 29088 Muertes: 247

#### Sputnik. Muere jefe del Distrito Capital de Venezuela tras semanas de batalla contra el COVID-19

El jefe del Distrito Capital de Venezuela, Dario Vivas, falleció afectado por el COVID-19, informó el fiscal general Tareck William Saab.

"Condolencias... con profundo pesar recibimos la lamentable noticia del fallecimiento del buen amigo Darío Vivas: revolucionario a carta cabal con quien compartimos, desde los años 80 en las calles de Caracas, valientes luchas en defensa del pueblo y de la Patria", escribió el fiscal en su cuenta de Twitter.

Por su parte, el gobernador del estado Miranda (norte), Héctor Rodríguez, señaló que Vivas tenía 20 días hospitalizado, y falleció tras presentar complicaciones respiratorias y cardiacas.

https://mundo.sputniknews.com/america-latina/202008131092413800-muere-jefe-del-distrito-capital-de-venezuela-tras-tres-semanas-de-batalla-contra-el-covid-19/



#### www.ei-ie-al.org www.observatorioeducacion.org